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第１回高萩市立小中学校適正規模・適正配置検討委員会の開催結果 

 

１ 日  時 令和４年５月２５日（水）午後２時～午後３時３０分 

 

２ 場  所 高萩市役所３階庁議室兼災害対策室 

 

３ 出席委員 １３名（欠席３名） 

  加藤崇英委員長、小池洋一副委員長、稲野邉親委員、八重樫弘子委員 

  岡部晃美委員、今橋優子委員、綿引このみ委員、徳永彩香委員、圷栄樹委員、 

  斉藤えり奈委員、大足光司委員、大武時男委員、田邉主計委員 

 

４ 欠席委員 ３名 

 小室博子委員、篠原智子委員、今川敏宏委員 

 

５ 出席職員  大内富夫教育長、大森壮一教育部長、小森日路子教育総務課長 

  石川繭子学校教育課課長補佐、豊田長教育総務課課長補佐 

 

６ 内  容  (１) 委嘱状交付 

 (２) 教育長挨拶 

  (３) 委員紹介 

  (４) 正副会長選出 

  (５) 諮問 

  (６) 議題 

   （ア）高萩市立小中学校の児童生徒数・学級数及び学校施設の状況 

   （イ）アンケートの実施 

   （ウ）今後のスケジュール 

 

７ 配布資料 資料１ 高萩市立小中学校適正規模・適正配置検討委員会設置要綱 

  資料２ 高萩市立小中学校適正規模・適正配置検討委員名簿・座席表 

  資料３ 高萩市立小中学校の児童生徒数・学級数の現状及び将来推計 

  資料４ 高萩市立小中学校位置図 

  資料５ 高萩市立小中学校の学校施設の状況 

  資料６ 国・県における適正規模 

  資料７ アンケート項目案 

  資料８ 高萩市立小中学校適正規模・適正配置検討委員会の開催予定案 

  諮問書の写し 
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８ 会議の概要 

 

（１）正副委員長の選出 

 高萩市立小中学校適正規模・適正配置検討委員会設置要綱により、委員長は委員の互選によ

り選出、副委員長は委員長の指名による選出となっている。委員長に加藤崇英委員が全会一致

で選出、小池洋一副委員長が委員長から指名された。 

 

（２） 議題 

 高萩市立小中学校の児童生徒数・学級数及び学校施設の状況及びアンケートについて、資料 3

～７により説明した。委員からの主な意見等は下記のとおり 

 

（ア）小中学校の児童生徒数・学級数及び学校施設の状況について 

 

・将来の児童生徒数の予測に関し、市の総合計画では各種施策を講じて社人研の将来予測より

も多い人口としている。それとの整合性を図る必要がある。 

・人口減少予測と合わせて、出生率についても示してほしい。 

・コミュニティスクール、市 PTA連絡協議会等にも情報を提供してほしい 

・教職員の配置状況、配置基準について示すことで議論の参考となる。 

 ・学校の適正規模等を検討するにあたり、防災に関する視点が必要。 

 

（イ）アンケートの実施について 

 

・小規模学校に関する質問に特化している。大規模校についても質問する必要がある。 

・未就学児の保護者の意見も大切である。 

・小規模な中学校では部活動の部員が集まらないほか、学習面においても学級数に応じて教科

ごとの教員数が定められているため主要教科の教員が少ない。さらに６学級の場合、家庭科の

教諭が配置されず、他校の家庭科の教員が出向いて授業を行っているなどの課題がある。 

・保護者だけでなく児童、生徒を対象としたアンケートを実施すると参考になるのではないか。 

・学校の建て替えに関する質問において、保護者が答えやすいような質問にしたほうがよい。 

 

 

 

  


